Palmira, Jueves 4 de mayo de 2017, Número 1174.14.389

EN VISITA A BOGOTÁ, ALCALDE JAIRO ORTEGA RATIFICÓ RECURSOS PARA CONSTRUCCIÓN DE MEGACOLEGIO EN PALMIRA

El Alcalde *Jairo Ortega Samboní* continúa gestionando ante el gobierno nacional los recursos que permitirán construir el Megacolegio proyectado en Palmira, es así como se trasladó a la ciudad de Bogotá para reunirse en el Fondo de Adaptación Nacional con la líder del proceso de las escuelas y colegios que van a realizar en la región del Valle del Cauca. Al respecto, el Mandatario entregó un balance de la visita, manifestando: "Hay buenas noticias, en el mes de enero fue adjudicado el proyecto, desafortunadamente fue declarada desierta la interventoría, sin éste no puede el contratista venir a iniciar la obra, pero aspiramos que en este mes de mayo por parte del Fondo de Adaptación Nacional se adjudique la interventoría y se pueda iniciar la obra en el mes de junio". Esta es una de las gestiones que se comprometió el Mandatario con la comunidad del Ciudad del Campo, en el corregimiento de Juanchito, porque el Municipio no cuenta con los recursos para reubicar el colegio que se encuentra en ese sector. Afortunadamente se ha venido gestionando desde el año pasado, logrando en noviembre que vinieran a socializar los diseños del colegio y fue adjudicado en enero ahora se espera que se adjudique la interventoría. Finalizando este año 2017 estaría construido porque la obra que es una realidad tardaría en ejecución de 6 meses.

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo

PALMIRA SISTEMATIZA PROCESOS JUDICIALES Y DISCIPLINARIOS

Gracias a una gestión realizada por el alcalde *Jairo Ortega Samboní* en la Secretaría Jurídica de la Alcaldía de Bogotá fue posible obtener un 'software' a través de un convenio, que permitirá sistematizar los procesos judiciales que se adelantan en la administración municipal que se venían haciendo manualmente. Esta herramienta tecnológica, aplicativo Siproj, tiene un costo de 2 mil millones de pesos, pero será entregada al municipio sin ningún costo, permitiendo obtener la información de una manera oportuna, veraz y completa para que el mandatario, a través de la Secretaría Jurídica, pueda conocer las estadísticas que le permitirán tomar decisiones en cada uno de los procesos. "Teníamos una falencia en el control y administración de los procesos judiciales, pero con esta herramienta tecnológica podremos conocer desde el despacho y la Secretaría Jurídica, en qué etapa están y cuánto es el pasivo", expresó el alcalde Jairo Ortega Samboní quien también dijo que el valor de este software es un ahorro gracias a las excelente relación de Palmira con el Distrito Capital. La Directora de Tecnología, Innovación y Ciencia, María del Rosario Tasamá, dijo que, "los abogados de la secretaría jurídica actualizarán cada proceso en tiempo real, definiendo cuáles son las demandas y cuál es el valor exacto". El convenio también incluye el aplicativo SID, Sistema de Información Disciplinario, para organizar todos los procesos disciplinarios que se adelantan en la administración municipal.

Escrito por: Claudia Quintero Ochoa



PALMIRA SE AFIANZA COMO POTENCIA DEL AJEDREZ COLOMBIANO

Un emotivo acto de inauguración dio apertura a la Sala Interactiva de Ajedrez en Palmira, escenario que se convierte en el primero que se construye en el país, ratificando a la 'Villa de las Palmas como una auténtica potencia del 'deporte ciencia' colombiano. Durante la ceremonia, el Alcalde 'de Palmira Jairo Ortega Samboní, estuvo acompañado del Gerente del Instituto Municipal del Deporte y la Recreación, Imder-Palmira, Victor Manuel Ramos; el presidente de la liga vallecaucana de Ajedrez, Víctor Fabián Jaramillo Rendón y del concejal Hugo Perlaza Calle. El mandatario exaltó el avance que se logra en cuanto a infraestructura deportiva, ya que antes los integrantes de la selección municipal entrenaban en condiciones complicadas en un espacio que se había acondicionado en el pasillo norte del Estadio 'Rivera Escobar', pero ahora tendrán la comodidad y garantías que ofrece la sala que está localizada dentro del Coliseo Cubierto 'Ramón Elías López Mazuera'. Maestros internacionales de la talla de Sergio Barrientos enviaron mensajes de felicitación destacando a Palmira como una verdadera capital nacional del deporte. La Sala Interactiva de Ajedrez que cuenta con 30 mesas, tableros oficiales, 10 equipos de cómputo, conexión a WiFi, aire acondicionado y video-beam, se estrenará oficialmente en el Campeonato Nacional Mayores que se disputará del 15 al 21 mayo de 2017.

Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía.

ENTREGA DE BOLETERÍA PARA CELEBRAR EL DÍA DE LA MADRE, SE ENTREGARÁ EN EL CAMP, A PARTIR DE MAÑANA MARTES 2 MAYO

El Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní* promueve para el próximo sábado 13 de mayo, a partir de las 6:30 p.m., en el Coliseo de Ferias 'Álvaro Domínguez Vallecilla', la Serenata a las Madres, con motivo de la celebración del Día de la Madre con la presentación artística de Los Iracundos, de Argentina; Luis Felipe González y los Golpes, de Chile, quienes interpretarán sus mejores canciones para satisfacer el gusto musical del público asistente a este homenaje. Arlex Padilla, coordinador de la actividad informó que la entrega de boletería se llevará a cabo a partir del martes 2 de mayo en la Plazoleta del Camp en el horario de lunes a viernes de 2 a 5 de la tarde, cada asistente deberá entregar un alimento no perecedero para hacer efectiva la entrega.

Escrito por: Katherine Andrea Morales Trigueros.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.



Hugo Salas

Director de Comunicaciones Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365 Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533 hugo.salas@palmira.gov.co